

Jahresbericht Jugendwart 2014

Im vergangenen Jahr waren wir (Jugendwart & Vertreterinnen & TSV Vorstand) hauptsächlich damit beschäftigt, verschiedenen Sitzungen wie Vorstandssitzungen, Stadtjugendring und vieles mehr zu besuchen. Hierbei geht es hauptsächlich darum, die vielen Wünsche und Interessen unserer Jugendlichen im Verein in den entscheidenden Gremien zu vertreten. Dabei gilt es Anträge für neue Sportgeräte etc. einzureichen oder auch bei der sparteninternen Organisation von Feiern mitzuhelfen.

Am 13. März 2014 fand im Sportlerheim die letzte Jugendversammlung statt. Unter anderem stand die Wahl des Jugendwartes auf dem Programm. Thomas Wende als 1. Vorsitzende des TSV, unterstützte als „Wahlhelfer“ die Versammlung und erklärte zuvor den Kindern den Ablauf und die Bedeutung dieser Wahl, bei der Frank Groote als Jugendwart wiedergewählt wurde.

Nach der anschließenden Fragerunde bedankte sich Frank Groote anschließend bei allen Teilnehmern und bei Cola, Fanta und Süßigkeiten wurde die Versammlung beendet.

i.V Thomas Wende 1. Vorsitzender